

WONGCILIK

Kombes Pol Gaspar Mikel Da Costa Akhiri Masa Tugas di Timor Leste

Ir. Afrizal, M.I.Kom - JAKARTA.WONGCILIK.CO.ID

Feb 4, 2025 - 08:04

PNTL - POLRI MUSICAL NIGHT

Data: Sabado, 1 Fevereiro 2025 Horas: 07:00 PM - 10:00 PM

Fatin: Night Market, Timor Plaza

Guest Star: **Atase Polri KBRI Dili Kombes Pol Don da Costa**

Guest Star: **Chief Supt. Dr. Arquimino Ramos**

YAMAHA

PNTL - POLRI Musical Night (AA)

DILI, Kepolisian Negara Republik Indonesia (Polri) dan Kepolisian Nasional Timor Leste (PNTL) berbagi panggung dalam sebuah pertunjukan musik bertajuk PNTL-Polri Musical Night.

Acara yang berlangsung di Parkir Timur Mall Timor Plaza Dili, Sabtu malam

(01/02/2025) menjadi momen bersejarah dalam mempererat hubungan bilateral antara Indonesia dan Timor Leste serta mendekatkan aparat kepolisian dengan masyarakat melalui seni dan budaya dimana acara ini digagas oleh Atase Polri KBRI Dili.

Kombes Pol Don Gaspar Mikel da Costa, mengatakan pertunjukan ini juga sebagai bagian dari perpisahannya dengan masyarakat Timor Leste dan Warga Negara Indonesia yang berdomisili di Kota Dili setelah tiga tahun bertugas di Timor Leste.

Presiden Republik Demokratik Timor Leste, Dr. José Ramos-Horta, Menteri Dalam Negeri Timor Leste, Kepala PNTL, serta sejumlah duta besar negara sahabat seperti Portugal, Malaysia, dan Brunei Darussalam turut hadir.

Hadir pula para pimpinan BUMN Indonesia di Timor Leste, masyarakat kota Dili, menambah semarak suasana malam penuh harmoni ini.

Sejumlah kelompok musik dan seni turut meramaikan acara, di antaranya Band BRI Dili, KBRI Dili, Bank Mandiri, Vocal Group Nusantara Resonance, Pertamina Dili, Telkomcel Timor Leste, Stakato Music Dili, Happy Fun Dance Atambua, DWP KBRI Dili Line Dance, serta Band PNTL.

Presiden Timor Leste, Dr. José Ramos-Horta, mengapresiasi inisiatif Kombes Pol Don Gaspar Mikel da Costa yang tidak hanya berkontribusi dalam bidang kepolisian, tetapi juga dalam mempererat hubungan kedua negara melalui seni.

Sebagai bentuk penghormatan, Presiden Ramos-Horta memberikan bunga tangan dan mengalungkan selendang tenun khas Timor Leste kepada Kombes Da Costa dan istrinya, Ny. Debeltha Tallulembang-da Costa.

Kepala PNTL, Komisaris Jenderal Polisi Henrique da Costa, M.Si, juga menyampaikan terima kasih kepada Polri atas kerja sama yang telah terjalin sejak 2009.

Kombes Da Costa, yang turut tampil menyanyikan beberapa lagu, menyampaikan rasa terima kasihnya kepada masyarakat Dili yang telah mendukung kerja sama kepolisian Indonesia dan Timor Leste.

“Musik adalah bahasa universal yang menyatukan kita. Saya berharap hubungan erat antara Polri dan PNTL akan terus terjalin demi keamanan bersama Indonesia, Timor Leste, dan stabilitas kawasan ASEAN,” ujarnya. (AA)